



El esquirolo

Pobre Asaja, qué desgracia ha tenido al tropezar con un oscuro personaje, más dado a viajar por Centroamérica que a defender los intereses de sus afiliados, entusiasta convocante de ruedas de prensa para salir en la foto defendiendo las tesis de sus jefas, las ministras Tocino y De Palacio, que por algo dicen que se le está quedando gesto de egipcio.

La irritación que ha provocado su actitud de sumisión y cobardía entre los propios afiliados de Asaja, presagia un futuro poco esperanzador para semejante personaje.

Asaja estaba siendo acusada sistemáticamente de ser un simple brazo ejecutor del Partido Popular, a pesar del esfuerzo de algunos de sus dirigentes por marcar diferencias y deslindar su campo de acción, esfuerzo que se ha reducido a la nada por la torpe e interesada actuación de su secretario general en Castilla-La Mancha, al que muchos agricultores comienzan a llamar El Esquirolo.

■ Antonio Pérez

■ *No se pierdan el comentario de unos de los que más mandan en la CEOE a nivel nacional: «La ministra Isabel Tocino tiene los días contados en el Gobierno pues ha tenido la rara habilidad de hacerle ganar a Bono las elecciones dos años antes de que tengan lugar. Con el empeño que habían puesto en Génova para ganar Castilla-La Mancha y va y mete la pata con el agua». Y lo dice todo un dirigente.*

■ *El vicepresidente de la Diputación, Eduardo Núñez Nogales, cobra en su nómina 105.451 pesetas por concepto de antigüedad de su puesto en la CCM. Creíamos que sólo los funcionarios tenían ese derecho, pero por lo visto, y así parece ser por acuerdo plenario, la norma afecta también a los que no están bajo el sueldo de papá Estado. Pues que le siente bien ese millón cuatrocientas mil pesetillas que le caen y que las disfrute si le corresponden. Hay ciudadanos que ganan menos.*

■ *Comentario en el Ayuntamiento entre miembros del PP ante la respuesta ciudadana contra la privatización del servicio del agua: «Si nos bajamos los pantalones como lo hicimos con el IBI, nadie nos tomará en serio».*

No lo consideren una afrenta señores concejales y piensen que cuando el pueblo protesta es porque le han tocado las narices.

■ *¿Y saben quién se ha echado ligue albaceteño? Arturo Pérez Reverte, el escritor de moda de los últimos tiempos, que ha librado duras batallas cuando era corresponsal de TVE en guerras de medio mundo y ahora ha sucumbido a los encantos de una manchega. ■*

■ *La denuncia que ha hecho el alcalde-pedáneo de Aguas Nuevas sobre la compra desafiada de terrenos a vecinos de la localidad, tiene razón de ser. Se ha dicho que una urbanización puede nacer por aquellos lares, residencial que llevará campo de golf incluido. Ahí está la madre del cordero.*